

# VÉLO

7

by Vélocité



HEÏN !  
MAIS NON, JE PARLE DU  
BAROMÈTRE DES VILLES  
CYCLABLES !

AH, CELUI-LÀ ?  
C'EST INUTILE,  
ON L'A DÉJÀ FAIT  
IL Y A  
DEUX ANS !



LE BAROMÈTRE 2021 PERMET À NOUVEAU DE DONNER TES IMPRESSIONS SUR TON QUOTIDIEN À VÉLO DANS TA COMMUNE !

HUM... CELLE DANS LAQUELLE JE VIS ET CELLE DANS LAQUELLE JE TRAVAILLE ?

DANS TOUTES LES VILLES OÙ TU PÉDALES !

... TE SENS-TU EN SÉCURITÉ DANS TES DÉPLACEMENTS, TES ATTENTES EN MATIÈRE D'ÉQUIPEMENTS...

OUAIS, J'AI UN AVIS À DONNER !

BON, JE VAIS AUSSI PARTICIPER À L'ENQUÊTE.

TU PEUX SIGNALER TROIS POINTS NOIRS QUE TU TROUVES PRIORITAIRES.

AINSI L'AVENUE DE TOULOUSE, ÉTAIT SIGNALÉE COMME POINT NOIR DE LA VILLE EN 2019.

DEPUIS ELLE A ÉTÉ AMÉNAGÉE. IDEM POUR LA RUE GERHART.

AH OUI, QUAND MÊME ! EN 2019, 185 000 RÉPONSES DANS PLUS DE 5 400 COMMUNES EN FRANCE. ... DONT 3574 CONTRIBUTIONS À MONTPELLIER ...

RÉPONDEZ, ÇA PÈSERA DANS LES DÉCISIONS À PRENDRE.

... MAIS UN CLASSEMENT PAS TRÈS GLORIEUX ...

